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Question écrite urgente 
Quelles solutions pour l’accueil des enfants ukrainiens au sein 
des écoles de notre canton ? 

Etant donné la situation de guerre en Ukraine qui génère un exode de 
personnes dont l’ampleur et le rythme ne peuvent facilement être anticipés, 

compte tenu du fait que le canton de Genève prévoit d’accueillir environ 
5000 enfants, ce qui constitue un défi considérable selon les propres termes 
de Christophe Darbellay, président de la Conférence intercantonale de 
l’instruction publique de la Suisse romande et du Tessin (CIIP) (cf. interview 
à la RTS du lundi 14 mars 2022),  

la question se pose de savoir quels sont les moyens « agiles et flexibles », 
pragmatiques et créatifs que le DIP entend mettre en œuvre pour répondre 
adéquatement, et dans le respect de la Convention des Nations Unies relative 
aux droits de l’enfant, à l’afflux des enfants ukrainiens qui arrivent tous les 
jours à Genève. 

 

Par ailleurs, l’idée de rappeler des enseignant-e-s retraité-e-s afin d’éviter 
une pénurie a été évoquée. Plutôt que de procéder de la sorte, serait-il 
envisageable de donner l’opportunité à des étudiant-e-s de l’IUFE d’effectuer 
leur stage à responsabilité dans ce cadre-là ?  


